

Les ministres des Affaires étrangères du SICA soutiennent le droit de l'Argentine sur les Iles Malouines



Guatemala, 28 mars (RHC-PL)- Les ministres des Affaires étrangères du SICA, le Système de l'Intégration Centraméricaine, ont réitéré au Guatemala leur soutien ferme aux droits de l'Argentine dans la dispute de souveraineté sur les Iles Malouines.

Lors d'une réunion des ministres du Sica et de leur homologue argentin, Héctor Timerman, l'intérêt de voir les gouvernements d'Argentine et de Grande Bretagne renouer les négociations pour trouver une solution pacifique a été exprimé.

Durant la rencontre , Hector Timerman a remercié le Parlement Centraméricain d'avoir déclaré le 10 juin, Journée de Solidarité avec les Iles Malouines.



Radio Habana Cuba